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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さんこんにちは 

稲刈りも殆ど終わり秋も深まり

ました。そんな中で木曽の御嶽

山が噴火しました。 

大変驚きましたと申しますのは

近々家内と一緒に登ってこよう

かと相談していた所だったから

です。 

死者や心肺停止者や未発見者がまだ多く居られ

る様です。森先生に死者と心肺停止者の差は何で

すか？と質問しましたら「死者は医師の死亡診断

を下した人で心肺停止者は医師が死亡診断を下

していない人」との事でした。納得です。救助が

急がれているようですが、頂上付近では火山性ガ

スの濃度が上がり危険な状態にあるため救助が

中断され進んでいない様です。 

同じ天災でも広島の土石流は悲惨です。夜中に就

寝中に押し流されて、埋まってしまう。これは防

ぎようがありません。 

けれども今回の噴火は防ぎようがあります。危険

な場所に近づかなければ良いのです。かく言う私

も三条山岳会のメンバーですのであまり大きな

事は言えませんが、これは自己責任の範囲である

と考えられるので責任問題になっておりません。 

私も噴火に対する知識が多くありませんので、こ

れからどうなって行くのかもよくわかりません。 

ただ地震や噴火の大国である我が国であります

ので対策を十分に立てて出掛ける事が大切であ

ると言われて居ます。 

ありがとうございました。これで会長挨拶終わり

ます。 

 

 

 

本日の行事：ＩＭ報告会  

 

◆本日の出席：６８名中３５名    

◆先々週の出席率：６８名中５９名 86.76％ 

         （前年同期 77.47％） 

        

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ９月１８日三条東ＲＣ 岡田大介 

石黒隆夫、山中 正、山崎 勲  

１８日第５回ゴルフコンペ  

石川一昭、加藤 實、岡田大介 

樋口 勤、佐藤義英、早川瀧雄 

今井克義、斎藤 正、落合益夫 

坂内康男、田中耕太郎、青木省一 

 武田恒夫、岡田 健、石丸 進 

 丸山正男、柄沢憲司、丸山 勝  

 駒形  実、大橋政 

２０日第四分区ＩＭ  石川勝行 

  石川友意、石黒隆夫、大野新吉 

  岡田 健、落合益夫、柄沢憲司 

  小林繁男、斎藤 正、笹原壯玄 

  佐藤義英、渋谷義徳、高橋彰雄 

  高橋研一、土田百合子、外山晴一 

  外山裕一、中條耕二、梨木篤史 

  西村 護、羽賀一真、早川瀧雄 

  坂内康男、渕岡 茂、星野義男 

  本間建雄美、山中 正、吉田文彦 

２２日三条ＲＣ 石川勝行、中條耕二 

  高橋彰雄、山中 正、山崎 勲 

２７・２８日ライラ研修 浅間一洋 

２７日野球部練習  

岡田大介、駒形  実、西村 護

森  宏、石川一昭 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１４．９．３０ 　　　　　　累計№１３３２　　当年№１２

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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幹事報告：外山裕一幹事 

・佐々木ガバナーより ロータリーレートのご案内              

 10月 1日より１ドル＝１０６円（現行１０２円） 

・ＲＩ日本事務局より 新会員推薦認証バッチ贈呈について 

    中條耕二会員（松山浩仁会員推薦） 

・三条ローターアクトクラブより １０月例会案内 

 10月 2日(木)19：30～ リサーチコア 4Ｆ 

 10月 24日(金)19：30～ サルナート（白根） 

 10月 30日(木)19：30～ サカイボウル （長久の家との交流会） 

 

委員会報告：職業奉仕委員会  

次週 10/7例会は「職業奉仕月間」で髙橋地区委員長の卓話です。私達ロータリアンの

原点は職業奉仕です。是非多くの会員からお話を聞いて頂きたいと思います。 

 

ＳＡＡより １０月に入りますので次週 10/7の例会よりネクタイ着用とします。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス３０日現在累計１５２,０００円＊＊＊＊ 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス３０日現在累計２２０,０００円＊＊＊＊＊ 

田中耕太郎君 協力します 

本田 芳久君 協力を！ 

石川 友意君 米山のテーブルに座りましたので!! 
下村 啓治君 協力を！ 

早川 瀧雄君 米山ＢＯＸに協力です。 

森   宏君 本日は委員長代理つとめさせて頂きます。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス３０日現在累計３３７,０００円＊＊＊＊＊ 

森   宏君 9/28田中耕太郎さんと一緒に村上笹川流れトライアスロンに出てきました。 

石黒 隆夫君 夜例会の賞品の肉が大変美味しかったそうです（私は貰っていませんが）是非、肉

を貰った方々の出資による焼き肉パーティーの開催を希望します。最高級の肉を持

って行かれた坂本さんの自宅での焼肉家庭会合なんてのもいいです。四つのテスト

みんなに公平か 

笹原 壯玄君 見舞いに熱海の手前まで日帰りで行って来ました。湘南は景色がいいけど年寄りに

は疲れました。 

羽賀 一真君 ＩＭ報告で最初にしゃべらんばらんで、久しぶりにドキドキしてます。 

田中耕太郎君 すすきの穂が見頃です。「すすきのかんざし・・・」という歌がありました。 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力!! 

小林 繁男君    〃                  

 

本日の行事：「ＩＭ報告会」 9月 20日(土) 於：ジオ・ワールド ビップ 

羽賀 一真会員 

みなさん、こんにちは！ 

それでは、誠に僭越ながらご指名

ですので、IM の報告をさせて頂きます。 

実は IM の報告をしてほしいと事務局から依頼

されたのが、IM が終わった後なんです。しかし、

なぜ僕のような者が急きょ報告者になってしま
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ったのか？おそらく、IM 当日にロータリーバッ

ジと地区バッジ？を忘れてしまい、外山幹事に

お借りしたのが目について（罰ゲームってわけ

ではないでしょうけど（笑））それでその代わり

に報告せよとのご下命とお察しし、承知しまし

たと事務局に返信しました。しかし、だったら

もっとまじめに IM を聞いておくべきだったな

あと反省しております。でも居眠りしていたわ

けではないので（笑）、要所要所は抑えていると

思うのですが、もし的外れなことを言ってたら

すみません。 

そもそも、IM に出席しようと思ったのが純粋な

動機でもなく、その週の火曜日夜例会の欠席補

填のためと、それから、佐藤英里さんのピアノ

演奏を聴きたかったからです。これまで何度か

佐藤英里さんの演奏はロータリーでされていた

ようですが、なかなか聞く機会が無かったので、

これを機会にぜひ聞いてみたいと思ったわけで

す。その感想は後ほど述べます。 

IM は、東京 RC 会長の基調講演、パネルディス

カッション、懇親会、の 3 部構成でした。 

基調講演では、日本初のロータリーとして、

1920 年、米山梅吉が東京 RC を設立したのです

が、印象的だったのが、ロータリーの平和主義

が、戦時中の国策に反するとされて国から解散

命令を受けたということでした。言論の自由が

弾圧された時代の象徴的なできごとだと感じま

した。その後、戦前戦後当時のロータリー活動

の貴重な映画上映があり、なじみのロータリー

ソングを聞いて、少しうれしくなりました。 

パネルデスカッションでは、各クラブ会長から

講師への相談があり、会員拡大についての相談

が中心となりましたが、われらが岡田会長より

するどい相談がありました。「ロータリーは政治

的中立が基本であるのを承知の上だが、世界各

地の紛争地帯で、罪も無い民間人が犠牲になる

のをロータリーがなんとか止めることはできな

いのか」ということです。講師からは「軍事も

戦争も外交的政治行為なので岡田会長のご指摘

の通りだが残念ながらロータリーではどうする

こともできません」とのことでした。私の考え

ですが、戦争は確かに醜いものだが、戦争を自

国内で絶対悪とするだけでは、例えば日本では

単なる自虐史観につながるだけだし、相手国に

対して現実的には抑止効果は無く、それよりも、

どうしたらそもそも戦争を防げるのかを考え続

けることだと思います。戦争と平和については、

いずれの機会に、岡田会長の卓話をぜひお聞き

したいと思います。 

懇親会の佐藤英里さんのピアノ演奏は、それは

素晴らしいものでした。中学 1 年生の彼女です

が、もう大人の歌声でした。我々健常者よりも

なにかもう人生を悟ったかのような、そんな心

が伝わってきました。 

演奏が終わってから、山中さんからだったか

な？三条北 RC30 周年で、佐藤英里さんをまた

お呼びして演奏してもらうので、羽賀さんも一

緒に演奏してくださいと、とんでもない依頼が

ありました！いくらなんでもプロの隣でヘタな

のに恥ずかしいことさせないでくださいね（笑） 

以上で私からの IM 報告を終わります。 

 

石川 友意会員 

三条ＲＣのホストで、第四分区 

１１クラブのＩＭが盛大に開催

された。 

ＩＭはロータリアンの勉強と親

睦が目的であります。 

私は第１部の記念講演とパネルデスカッション

を拝聴し、第二部の懇親会は欠席でした。 

講演は東京ロータリークラブの前年度会長岡崎

由雄氏で「ロータリーの生い立ちとその精神」

というテーマで話されました。講演の最後にロ

ータリーの創始者ポール・ハリスが日本にお越

しになられた時の貴重な映像を拝見し、当時の

様子を少し感じる事が出来ました。 

講演の内容は殆ど忘れてしまいましたがその中

で一点２０００年～２０１０年の１０年間にわ

たりカンボジア王国において対人地雷の除去活

動を東京ロータリークラブの提唱で地区（２５

８０地区）全体の活動として行なわれた事です。 

人道目的のこの活動でカンボジア国内の３０ヶ

村、村民２６,０００名の安全を確保したそうで

す。ちなみに総費用は１億５千万円。 

ロータリークラブの奉仕活動は単年度事業が基

本と教えて貰ってきました。我が北ロータリー

クラブは設立の原点として青少年健全育成を掲

げ、毎年それに係わる奉仕活動を欠かさず実施

してまいりました。毎年会長が替わる訳なので、

原点を大切にしながらそれぞれの年度の活動は

様々でした。 

今年度も岡田会長、渋谷社会奉仕委員長のもと

で奉仕活動が進められております。 

東京クラブを中心とした、１０年間に渡るこの

大きなプロジェクトの奉仕活動は年度をまたぐ

継続事業です。継続することで大きな成果を得

たと思いますし、この活動をする為に地区を巻

き込んで進めた、東京ロータリークラブの指導

力と力の大きさに敬意を表したいと思います。 

我がクラブの今までの青少年健全育成の奉仕活

動も単年度事業という活動を継続事業としたら
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どの様になるだろうか？ 

奉仕活動に関して少し考えさせられたＩＭでし

た。 

 

石黒 隆夫会員 

今年の第４分区 IM のテーマは

「ロータリー精神の原点を見直

そう」記念講演は、2012〜13

年度東京ロータリークラブ会長

の岡崎由雄さんでした。日本のロータリーの原

点、東京ロータリークラブは、1920 年の創立で

100 周年を迎えようとしています。東京ロータ

リークラブのある第 2580 地区に人道的の地雷

除去のための特別委員会の設置を提唱し、2000

年〜2010 年までの 10 年間カンボジア王国にお

いて対人地雷の除去活動「ロータリークリアラ

ンドプロジェクト」を実施。総費用 1 億 5 千万

円をかけカンボジア国内 30 ケ村、村民 26,000

名の安全を確保した。その後の 10 年計画として

東日本大震災被災地における母子の支援活動を

目的とする「東北すくすくプロジェクト」を実

施中。東京ロータリークラブに少し興味を持っ

たので色々調べると全てにおいて我々とケタ違

いなことがよく分かりましたが、プロジェクト

の中で毎月開催されるセミナーの名前に「ママ

サロンおっぱい塾」と命名するところなどは流

石と思いまいした。 

 

山中  正会員 

2014～15 年度の IM に参加し

て・・・・・    

 『一歩進んで、二歩下がる。い

つも、原点を見直しても、未来に

進まない？ロータリー』  

植木ガバナー年度(柏崎RC)の米山忠俊AGの

時、私は IM の実行委員長として米山 AG のご

指導のもと、クラブ会員の多くの皆様からご協

力を賜り無事 IM を開催する事が出来ました。

今となっては、懐かしい思い出です。 

以後、IM は、毎回、主管クラブがどの様な内

容で開催するのか？大変興味深く毎回、参加を

させて頂いております。 

本年度の IM は三条 RC の主管によって開催

されました。当クラブからは 28 名の参加があり

ました。今回の IM のテーマは『ロータリー精

神の原点を見直そう』と題し、記念講演は東京

RC の 2012～13 年度の会長、岡崎由雄氏のお話

でした。そして『東京 RC』が保有している『古

い映像』を拝見する事が出来、大変感激しまし

た。そこには『ポール・ハリスの来日風景』や

『当時の東京 RC の様子』 が記録として残され

ておりました。 

まさに 100 年のロータリーの歴史の重みを感

じました。と、同時に当時は、選ばれた人のみ

が入会できる RC である事を再認識し、現在、

私のようなものが会員として『ロータリーバッ

ジ』を付けている事に大きな疑問を抱きました。

(以前から、その様な事は、感じておりました

が・・・・) 

外国の RC の大半は、圧倒的に『選ばれた人』

のみしか、会員になれないようです。東京 RC

に於いても、やはり『入会推薦』は厳しく『そ

れなりの企業経営者』または『それに準ずる人』

(大企業や有名企業、芸術家やタレント)以外は、

簡単に入会出来ません。そう考えると、地方の

RC では『誰でも？』入会できる土壌になってい

ます。私の様なものまでが・・・・・です。 

現在は RI も、地区も、ホームクラブも『会員

増強』が事業の優先順位のトップになっていま

す。それは、組織を維持する為には『資金・人』

が必要ですから。だから 100 年経った今、ロー

タリーの本質を見失い、RC の格差が生じ、ステ

イタスとか、意識とか、目指す方向性とか、が

入り乱れ、本来の RC とかロータリアンはどう

あるべきか、迷走が続いています。(ロータリー

の本質はホームクラブにあると言っています

が・・・・) 

これまで『質と量』の議論がありました。私

は、この問題について自分なりに『結論』を定

義づけました。しかし、それは、自分自身の事

ですから、それを人に申し上げる事ではありま

せん。(アイ・サーブ？ですから) 

私の様なものがロータリアンであって良いの

か？もうしばらく、自問自答しながら、三条北

RC の会員として、皆様方とお付き合いさせて頂

きたいと思っています。 

 今回の IM はもう一度、私に『ロータリー(ロ

ータリアン)って何だろう』を問い質す機会とな

りました。 

 『佐藤英理さんのライブコンサート』良かっ
たですね。
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誕 生 日              結婚記念 

会  員        ご夫人   

斎藤  正  ５    外山真智代  １     山崎  勲・八重子  １ 

 梨木 篤史 １３    神田トモ子  １     坂本 勝司・敏子  １８ 

山口 龍二 １４    浅野 正子 １０     高橋 彰雄・淳子  ２２ 

 早川 瀧雄 ２５    金子 節子 １１     小林 繁男・三千世 ２４      

 神田 敬宏 ２６    本間 絹枝 ３０     佐藤 弘志・奈緒子 ２６  

             青木 征子 ３０ 

             羽賀 麻美 ３１              

                   

                                     

第５回ゴルフ大会 9 月 18 日(木) 於：新潟カントリークラブ 巻 

優勝は樋口勤さん 準優勝は武田恒夫さん  

３位は丸山勝さんでした。 

樋口さんは懇親会は欠席のため優勝者不在のまま

の表彰式になりました。 

   

１ ０ 月のお祝い 


